



Sterntalerhof

HOSPIZ FÜR KINDER UND FAMILIEN

URKUNDE

für die

Firma Otto Stöckl Elektroinstallationen GmbH

Das Team vom Sterntalerhof bedankt sich ganz herzlich für die großzügige Weihnachtsspende, welche wir im Dezember 2024 dankend verbuchen konnten.

Am Sterntalerhof betreuen wir Familien, die durch eine schwere und lebenslimitierende Erkrankung oder gar den Tod des eigenen Kindes in eine psychosoziale Ausnahmesituation gekommen sind. Mit einem interdisziplinären Team aus Therapie und Pädagogik, Psychologie und Sozialarbeit, Psychotherapie und Seelsorge begleiten wir Familie für Familie auf ihrem Weg zurück in einen stabilen Alltag.

Dabei bemühen wir uns Woche für Woche, bestmöglich für alle Familienmitglieder da zu sein:

Für das schwerkranke Kind. Für leidgeprüften Eltern, die schon lange nicht mehr können, aber immer weitermachen müssen. Für Geschwister, die helfen, wo sie können, und am Ende doch zu verlieren scheinen. Für Familien, deren gemeinsames Morgen in den Sternen steht.

Ihre Spende macht diese Arbeit möglich! Und dafür werde ich nicht müde, aus tiefstem Herzen DANKE zu sagen – im Namen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, unserer Tiere, aber vor allem – im Namen der uns anvertrauten Kinder und Familien.

HERZLICHEN DANK für Ihre Unterstützung mit zuversichtlichen Grüßen vom Sterntalerhof,

*Mag. Harald Jankovits
Geschäftsführender Vorstand*

Gabriele Kurtz

Sterntalerhof, 21. Dezember 2024

